

# Quarante ans de précision

*Spécialisée dans la mécanique de précision, la fabrication de moules et l'injection de plastique, Blein, Meyer SA souffle cette année 40 bougies.*

*Portrait d'une petite entreprise bulloise.*

■ Combien de Bullois sont passés devant cette entreprise des centaines de fois sans jamais y prêter attention? Cela fait quarante ans, pourtant, que Blein, Meyer SA a installé ses locaux dans un petit bâtiment au bord de la route de Morlon. Quarante ans que cette PME est active dans les domaines de la mécanique de précision, de la fabrication de moules et de l'injection de plastique. Et si elle n'est pas connue du grand public, nombre d'entreprises de la place et de Suisse recourent à ses services.

Des pales d'hélicoptère pour modèles réduits à des écrans pour bijoux de luxe, en passant par des boîtes à l'usage des dentistes, Blein, Meyer SA réalise toutes sortes de pièces, qu'elles soient prototypes ou de série. Elle œuvre en sous-traitance d'entreprises donc très diverses qui ont pour nom Vibro-Meter, Ebel ou le Cern. Récemment, elle a étendu sa clientèle au secteur de l'aviation, «dans le souci de diversifier ses compétences», explique Dominique Meyer, qui tient seul les rênes de la société depuis deux ans.

Cette PME bulloise a toujours été une affaire de famille. Créée en 1964 par Michel Blein, Gérard Meyer et Irénée Sudan, elle a été

reprise en 1990 par Gérard Meyer et son fils Dominique, qui à son tour dirige l'entité depuis la retraite de son père. Dans cette tâche, il est aidé par son épouse Sabine, qui s'occupe de l'administration et de la comptabilité. Trois polymécaniciens et une employée complètent l'équipe. «Nous avons le même nombre de collaborateurs depuis une quinzaine d'années et lorsque nous avons une période de surcharge, nous appelons quelques personnes en renfort», déclare Dominique Meyer, qui ne souhaite pas voir sa société s'étendre davantage. «Avoir une structure plus importante entraînerait d'autres obligations et nous devrions pouvoir garantir un livre de commandes rempli en permanence.»

Rester «modeste» a ses avantages: «Nous sommes flexibles et rapides à réagir. Notre équipe est stable et elle connaît bien le travail.» La société peut produire entre 500 et plusieurs centaines de milliers de pièces. Elle est donc apte à répondre à bon nombre de demandes. «En revanche, on ne peut pas entrer en concurrence avec les grandes productions asiatiques», souligne le responsable.

Mais Dominique Meyer est aussi passionné par ce qu'il fait. «Je veux continuer à travailler à l'atelier et ne pas devoir me consacrer qu'à des tâches administratives et marketing!» Ce qui n'empêche pas que, pour rester compétitive, Blein, Meyer SA modernise peu à peu son site de production et va poursuivre dans cette voie ces prochaines années. En attendant, elle va célébrer son quarantième anniversaire en juin, en conviant sa clientèle à une petite fête.

FL



C. Haymoz

Dominique Meyer et l'un de ses collaborateurs, Nikolaï Dougoud, dans l'atelier de fabrication